
Jahreshauptversammlung 
der Unabhängigen Wählergemeinschaft Auenwald e.V.
am 03.03.2010

TOP 1  Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden

Der Vorsitzende Harald Jung begrüßte die anwesenden Mitglieder. Gerhard Seiter lässt sich 
entschuldigen.

Zuerst wurde die Stellungnahme des Fraktionssprechers Gerhard Seiter im Gemeinderat und 
der Artikel in der BKZ thematisiert (Stellungnahme vom 22.02.2010 und BKZ-Auszug liegt 
anbei).

Die Anwesenden waren sich darüber einig, dass zukünftig die Haushaltsrede vorher angesehen 
und mit den Gemeinderatsmitgliedern besprochen werden sollten, es sollten auch Spitzen (wie 
z.B. “Golfnachmittag”) ausbleiben.

TOP 2  Bericht der Kassiererin Bärbel Raitzig

Herr Koschnitzke hat die Kasse geprüft.

Laut Frau Raitzig ist die von der Voba zur Verfügung gestellten Software für Vereine sehr gut.

Ein Vorschlag - die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge von 12,-- auf 15,-- Euro (beí 28 Mitgliedern)- 
wird von den Anwesenden eher ablehnend gesehen.  Der Antrag wurde unter TOP 8 
Verschiedenes zurückgezogen.

Die Kassiererin plädierte für mehr Öffentlichkeitsarbeit.

TOP 3  Bericht des Kassenprüfers Klaus Koschnitzke

Am 24.02.2010 erfolgte die Kassenprüfung. Die Kontenstände waren alle korrekt und sämtliche 
Belege lagen vor. Es gab nichts zu beanstanden.

Alles in allem liegt eine gute Finanzlage vor. Für den Wahlkampf wurden ca. 2000,-- Euro 
ausgegeben



TOP 4  Entlastung des Vorstands

Die Entlastungen wurde von Herrn Dr. Weiß durchgeführt. Auf Antrag wurde eine 
Einzelentlastung durchgeführt.
Entlastung der Vorstandschaft
 
1. Vorsitzender Harald Jung
2. Stellvertretender Vorsitzender Michael Stelly
3. Schriftführerin Angelika Rieger
4. Schatzmeisterin  (Kassiererin) Bärbel Raitzig
5. zwei Beisitzer Frieder Strohmaier und Klaus Koschnitzke
6. Fraktionssprecher der UWA  Gerhard Seiter (bei einer Gegenstimme)

TOP 5  Neuwahlen

Turnusgemäß (2-Jahres-Turnus) fand die Wahl des 1. Vorsitzenden,  des Schriftführes und des 
1.  Beisitzers statt. Wahlleiter war Franz Matyas.

Es fand eine offene Wahl statt, da niemand der anwesenden Wahlberechtigten eine geheime 
Wahl beantragt hatte.

Gewählt wurden: 

- Harald Jung              zum 1. Vorsitzenden -einstimmig
- Angelika Rieger            zur Schriftführerin - einstimmig
- Heiderose Fritz zur 1. Beisitzerin
  (Dieter Nüssle – nicht gewählt)

Als Kassenprüfer wurde Herr Klaus Koschnitzke gewählt.

TOP 6  Bericht des Fraktionssprechers – Vortrag von Herrn Dr. Weiß, da 
Herr Seiter nicht anwesend war

Von Herrn Dr. Weiß  wurden unter anderem wurden folgende Themen angesprochen:

- Beamtenschelte und der Angriff auf den BM hätten moderater ausfallen sollen.
- Volle Zustimmung für die Prüfung, ob eine Beförderungssprerre eingeführt werden 

sollte, im Hinblick auf die sonstigen anderen Haushaltseinsparungen
- Energieversorgung
- Interkommunale Zusammenarbeit
- Auenwalder Bürgerstiftung



TOP 7 Bericht der Gemeinderatsmitglieder aus ihrer Arbeit
 

-Dr. Weiß teilte als Zweckverbandsmitglied BIZE mit, dass mit, dass die naturwissenschaftlichen
Räume 950.000,-- Euro kosten sollen.

Als Ersatz für den maroden Pavillon 2, bei welchen Einsturzgefahr besteht, sind für einen 
weiteren Anbau (9 Klassenzimmer und ein Lehrerzimmer) jetzt 2,5 Millionen Euro geplant.

Jugendarbeit  Jugendtreff OB
 Mit engagierten, motivierten Personen läuft die Jugendarbeit gut. Vorschlag z.B. Bärbel Raitzig 
und ein Zivi.

-Frieder Strohmaier

Aus seiner Sicht wird die Verwaltungsschelte nicht ganz nachvollzogen, da von Seiten des 
Gemeinderats nichts kam.
FFH (Fauna Flora Habitat) Ebersberg
Differenzierte Meinung zwischen ihm und dem Fraktionssprecher.

Die Mehrheit ist der Meinung, dass man keinen Streit will. Man sollte zielorientiert lieber 
einmal schweigen.

TOP 8 Verschiedenes

-Warum BM nicht eingeladen wurde (Hans Schiefer)?

-Ferienprogramm
Wer würde mitmachen? Evtl. bei Fa. Strecker in Aspach

-Was könnte gemeinsam unternommen werden?  Z.B. Weinprobe in Aspach oder 
Besenwirtschaftbesuch in Winnenden?

-Heslachhof-Fest mit oder ohne Scheune, nur unter dem Vordach?
Welches Ausmaß?
Ortstermin bei Bässlers oder in der Ortsmitte

Festausschuss:  Dieter, Harald, Michael, Frieder Termin bei Bässlers, Angelika und Heiderose.

- Antrag auf Beitragserhöhung wurde zurückgezogen.

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Angelika Rieger 
-Schriftführerin-

Als weitere Anlage liegt die Anwesenheitsliste bei.


	TOP 1 Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden
	TOP 2 Bericht der Kassiererin Bärbel Raitzig
	TOP 3 Bericht des Kassenprüfers Klaus Koschnitzke
	TOP 4 Entlastung des Vorstands
	TOP 5 Neuwahlen
	TOP 6 Bericht des Fraktionssprechers – Vortrag von Herrn Dr. Weiß, da Herr Seiter nicht anwesend war
	TOP 7 Bericht der Gemeinderatsmitglieder aus ihrer Arbeit
	TOP 8 Verschiedenes

